

Son époux, Jean-Pierre Bischof
Son fils Laurent et sa belle-fille Stéphanie,
ainsi que leurs enfants : Eugénie, Charles, Maxime et Georges
Sa belle-sœur, Corine
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en France

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Jacqueline BISCHOF

enlevée à leur tendre affection le 27 février 2019, dans sa 76ème année.
La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille.

En mémoire de Jacqueline vous pouvez penser à l'Association d'aide à l'enfance défavorisée du Cambodge Krousar Thmey, IBAN : CH87 0844 0459 1242 9009 0.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.